

Repudian en Panamá acción violenta en acto contra bloqueo de EE.UU. a Cuba



Logo: Asociación Martiana de Cubanos Residentes en Panamá

La Habana, 8 sep (RHC) La Asociación Martiana de Cubanos Residentes en Panamá (Amcrp) repudió hoy acciones violentas contra un acto celebrado en Miami de rechazo al bloqueo de Estados Unidos.

En un mensaje en la red X de la Amcrp, que suscribe su presidente en el istmo, Humberto Pérez, condenan este tipo de intimidación de grupos anticubanos realizado en la sede de la Alianza Martiana en Miami, cuando celebraban ese encuentro de respuesta al llamado internacional del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP) por la paz, contra el bloqueo y el terrorismo.

Según el director de la brigada Antonio Maceo y del grupo Areíto, el cubano-estadounidense Andrés Gómez, la velada, la víspera, “Los verdaderos amigos de Fidel”, donde se proyectó el documental cubano “Anécdotas sobre Fidel”, fue violentamente atacada por un grupo de contrarrevolucionarios que requirió la intervención de la policía.

En la actividad se presentó además un informe sobre la presente situación en Venezuela, a cargo de la doctora Alexa Weber, directora del Círculo Bolivariano de Miami, según Gómez.

El activista hizo un llamado a la comunidad de Miami y a todas personas de buena voluntad en Estados Unidos y el mundo para condenar acciones de violencia contra reuniones pacíficas ejerciendo su derechos de libre expresión y reunión, garantizados por las leyes y la Constitución del norteamericano país.

A saber, en el acto participaron representantes de la Organización Alianza Martiana, la Brigada Antonio Maceo, la Asociación Cultural José Martí y el Círculo Bolivariano de Miami. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/364663-repudian-en-panama-accion-violenta-en-acto-contra-bloqueo-de-eeuu-a-cuba>



Radio Habana Cuba